

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 23. Juni 2022 stellt der Klubsozialdemokratischer Bezirksrätiinnen und Bezirksräte die nachstehende

Resolution

betreffend

Umgestaltung Anton-Banya-Park

Die Bezirksvertretung Wieden begrüßt die von der Arbeiterkammer Wien geplanten Investitionen zur attraktiven Erneuerung und Gestaltung der öffentlich zugänglichen Parkanlage unter Einbeziehung der Nutzer:innen und Anwohner:innen.

Begründung

Der Anton-Banya-Park wird seitens der Arbeiterkammer Wien seit vielen Jahren der Öffentlichkeit als Parkanlage zur Verfügung gestellt und zählt in unmittelbarer Nachbarschaft zu mehreren, öffentlich unzugänglichen, Grünflächen zu den meistfrequentierten Grünanlagen auf der Wieden. Im Zuge der im Sommer startenden Sanierungsarbeiten in den angrenzenden Liegenschaften plant die Arbeiterkammer auch, die Spielgeräte im Anton-Banya-Park umfassend zu erneuern und mit neuen Gestaltungen auf die Bedürfnisse unterschiedlicher Altersgruppen noch besser einzugehen. Die Bezirksvertretung begrüßt ausdrücklich, dass die Nutzer:innen und Anwohner:innen in diesen Prozess aktiv einbezogen und diese Verbesserungen zum Wohle der Parknutzer:innen vorgenommen werden.